

Circo y arte comunitarios “se la jugaron” en la Cancha de las Artes



ARTISTAS LOCALES MOSTRANDO SUS DESTREZAS DURANTE UNA PRESENTACIÓN.

Vecinos del sector disfrutaron un show circense familiar impulsado por Centro MB2.

Alberto Uribe Miranda
La Estrella de Arica

sentaciones gratuitas y espacios de formación.

CENTRO MB2

En un mes marcado por diversas expresiones culturales, la comunidad de la población Santa Rosa disfrutó de una jornada artística y familiar con acento circense, organizada por el Centro MB2 en la denominada “Cancha de las Artes”. La actividad, que se enmarca en la conmemoración del Día Mundial del Circo – celebrado en mayo –, fue parte de las celebraciones por los 10 años de gestión de esta organización cultural, que actualmente impulsa una cartelera estable en el sector con pre-

sentaciones gratuitas y espacios de formación.

Promovemos una cartelera barrial que permite que niños y niñas del sector accedan a una programación cultural de calidad”.

Fernando Montañares
Centro MB2

El proyecto “Cancha de las Artes”, desarrollado en colaboración con la Junta

tividades permanentes como la Escuela Social de Patinaje Libre, dirigida por Matías Veras (La Llama Roja), y talleres de formación en Tumbe a cargo de los Diablos Afrotumberos, todos de acceso libre gracias al financiamiento del programa PAOCC del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

“Semanalmente promovemos una cartelera barrial que permite que niños y niñas del sector accedan a una programación cultural de calidad y que promueve una vida sana y segura. Asimismo, nos preparamos para la instalación de nuestro centro cultural en las dependencias que la Ilustre Municipalidad de Arica nos ha entregado en comodato, y con esto fortaleceremos el



LA COMUNIDAD PARTICIPÓ ACTIVAMENTE.

tejido vinculante entre el arte y la comunidad”, comentó Fernando Montañares, director del Centro MB2.

En lo que resta de mayo, la Cancha de las Artes seguirá siendo punto de

encuentro para talleres, espectáculos y celebraciones en torno al patrimonio local, reforzando el compromiso del Centro MB2 con el arte, la memoria y la vida barrial. *